

WARTA LUTIM JOURNALIST.ID

Tahun Ini, Penghasilan Anggota DPRD Lutim Turun



Journalist: **suhardi**, Tanggal: *08 Jan 2019*

LUWU TIMUR – Penghasilan anggota DPRD Kabupaten Luwu Timur, Sulsel, tahun 2019, dikabarkan mengalami penurunan berkisar Rp. 4,2 juta.

Dimana dari total penghasilan anggota DPRD Lutim perorangnya mencapai Rp. 29 juta perbulan, kini berkurang menjadi Rp. 25 juta perbulan.

Penurunan penghasilan itu, terletak pada tunjangan komunikasi insentif yang sebelumnya Rp. 14,7 juta menjadi Rp. 10,5 juta, sesuai dengan PP 18 tahun 2017.

Hal itu dibenarkan, H. Usman Sadik, anggota Komisi III DPRD Lutim bidang pembangunan kepada InputRakyat.co.id, Selasa (08/01/19).

“Iye, tahun ini gaji anggota dewan turun pada klaster menengah,” singkat H. Usman Sadik.

Sementara itu, Ramadhan Pirade selaku Kepala Badan Pengelolah Keuangan Daerah (BPKD) Lutim mengatakan, bahwa bukan gaji yang mengalami penurunan, melainkan tunjangan komunikasi insentif dari Rp. 14,7 juta menjadi Rp. 10,5 juta.

Lanjut Ramadhan, penghasilan anggota dewan secara keseluruhan terdiri dari gaji pokok, tunjangan komunikasi insentif, tunjangan perumahan dan transportasi, dengan total keseluruhan sebesar Rp. 25 juta yang sebelumnya mencapai Rp. 29 juta pada kategori tinggi.

Penurunan tunjangan komunikasi insentif itu kata Ramadhan, dipengaruhi oleh berkurangnya dana pendapatan asli daerah, dana bagi hasil dari pemerintah pusat dan DAU serta dikurangi dengan realisasi belanja aparatur APBD dua tahun anggaran sebelumnya.

Menurutnya, hal itu diatur dalam Permendagri nomor 62 tahun 2017, tentang pengelompokan kemampuan keuangan daerah serta pelaksanaan dan pertanggungjawaban dana operasional, dan penjelasan Permendagri tentang implementasi substansi peraturan pemerintah nomor 18 tahun 2017 tentang hak keuangan dan administratif pimpinan dan anggota DPRD, serta peraturan menteri dalam negeri nomor 62 tahun 2017 tentang pengelompokan kemampuan keuangan daerah serta pelaksanaan dan pertanggungjawaban dana operasional, beber Ramadhan. Untuk diketahui, anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Luwu Timur, periode 2014-2019 sebanyak 30 orang. (Suhardi)



Sumber:

http://luwutimur.wartasulsel.com/news/detail/tahun_ini_2c_penghasilan_anggota_dprd_lutim_turun